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内容提要 

1，肝移植可以做，没有肝源 ，以前都是犯人的肝源。 

2，有捐献，捐献很少啊！没人捐献，现在谁，谁捐献啊？ 

3，有没有供肝渠道，看你有钱没钱了！ 

4，以前犯人的肝源质量好。 

 

录音内容 

调查员：你好！这是那个（医生：喂？）这是那个肝胆外科吗？ 

医  生：嗯，是呢。 

 

调查员：哎我，我是呼和浩特的，那个我想问一下哈，咱们这内蒙包钢医院，这

肝移植还做不做啊？ 

医  生：肝移植有，还做着呢。 

 

调查员：呃，就是咱们这儿今年做的多吗？像这种肝移植啊？ 

医  生：不多。 

 

调查员：不多哈，就是像今年咱们做了多少？像咱们这一年能做多少？ 

医  生：一年能做上几例吧。 

 

调查员：二十几例呀？ 

医  生：能做上几例，哪有那么多，二十几例呀？ 

 

调查员：噢，你说做几例哈？ 

医  生：嗯。 

 

调查员：噢，你说今年咱们还连十例还做不到啊？ 

医  生：全世界都、都没有几例，不是说十例、十例都做不到。 

 

调查员：那，是什么原因呢？以前…. 

医  生：没有肝源。现在，现在犯人不让取肝了，你不知道吗？所以没有肝源。 

 

调查员：哦，没有肝源哈。 哦，就是，那不是现在，不是有的就说好像什么捐

献啊什么的，咱们这儿没有捐献吗？ 

医  生：对，有捐献，捐献很少啊，没人捐献，现在谁，谁捐献啊？！ 

 

调查员：那就说，你说这儿肝源是，不是全国统一分配的肝源吗？不是就咱们内

地自己当地的肝源呢？ 

医  生：看你有钱没钱了！ 

 



调查员：啊？您、您说什么？ 

医  生：唉！我说没有，没有肝源。 

 

调查员：哦，那、那怎么办呢？那没有办法了哈，就是哈，以前… 

医  生：我没有办法。 

 

调查员：以前那种肝源，还能用吗？不让用了？ 

医  生：以前是犯人的肝源，现在犯人都不让用啦！ 

 

调查员：不让用了哈，那种要用的话，那种他们说身体还好呢，是吧？ 

医  生：嗯，对，对，对。  

 

调查员：质量还好。 

医  生：好的，好的，好的。嗯嗯，好。 

（医生挂断电话） 

 

 


